

優しさ・発進

12月号

～学校協力者会議 11/26 (火) より～

子供も大人も みんなが 爽やかな“あいさつ”を
交わす 学校 街にしよう!



瀬野の街の〇〇〇〇〇

～修学旅行 (2年) ～生徒の感想から

九州国東の民泊体験 旅日記 11.5 (火) ～11.7 (木)

○ 「初日より笑うようになった。」2日目、おじさんにそう言われた。確かにそうかもしれなかった。初日の自己紹介、緊張してあまり話せなかったが、2日目は積極的に行動したりするようになっていたと思う。それは、いろんな配慮をしてくれたりとか話しかけてくれた家の方々のお陰である。



○ (前略)午後にはさつまいもを掘りました。疲れて汗も出てきました。その後の風呂はとても気持ち良く疲れがとれました。サウナにもしっかり入りました。この民泊では働くことの辛さとその後のメシのうまさ、風呂の気持ちよさを知りました。いい体験ができたと思います。



○ (前略)夜には寝そべて星を見ました。普段、家では見ることのできない光景でした。たくさんの星が夜空に広がって、とてもきれいで感動しました。

○ (前略)芋掘りをしたあと里芋を収穫して川へ洗いに行きました。里芋を洗い終わったら蟹を捕まえることにしました。蟹の他にもドンコを捕まえたりもしました。

○ まず始めに農業の大変さです。(中略)いつもは食べる側だけど作る側になってみるとその苦勞がよく分かりました。次にご飯の準備の大変さです。いつもはほとんどお母さんが作ってくれていて時々しか手伝わなかったのでも苦勞が分かりました。一からご飯を作るといのは意外と大変だなと思いました。最後に一番心に残ったことがありました。それは受け入れ家庭の方々がとても優しく接してくれたことです。会っても間もないのにすごく優しくしてくれました。心の温かさに感動しました。



○ 1日目。こんな日が毎日続いたらな。私はそう思った。就寝。布団が暖かい。私はぐっすり眠れることができた。2日目。昼食はさっき作ったうどん。醤油をつけて食べるうどんは、とても懐かしい味がした。美味しかった。夕食。とても楽しく食べることができて嬉しかった。家でも家族揃って食べたい。就寝。昨夜と同じくぐっすり眠れた。3日目、今日が最後。ひな

壇の上から海を見るのは気持ちがよい。バーベキューが始まった。私はおなかのはちきれそうなほどたくさん食べた。そしてお別れの時がきた。私は泣いた。こんなに楽しい時間は味わったことがない。〇〇さん（民泊先の方）、ありがとうございました。その思いを込め、力いっぱい手を振りバスが出発した。

～部活動～ 祝 科学部 今年も中四国大会へ

～第10回創造アイデアロボットコンテスト～

今年も科学部がロボットコンテストで中四国大会に出場することとなりました。12月8日(日)岡山市で開かれる大会に6名が出場します。

～第25回文化祭(10/26土)～保護者の方の感想より

生徒の“姿勢”と“まとまり” そして、“温もり”のある一体感！

- 開会式等の整列や聴く姿がすごく良かったです。校歌の時、すごく大きな声で歌えていて、聴いていて気持ち良かったです。生徒数が多いからかなと思いましたが、文化祭を最後まで観覧させていただき、多いからではなく、一生懸命歌っている成果だなと思いました。(中略)
ともかく、生徒が一生懸命日頃から取り組めて気持ち良く文化祭を迎えられて終わられることができたのであれば親は感無量です。一緒にがんばってきたクラスメイト、人一倍責任を感じて取り組んでくれた実行委員、伴奏、指揮者の方、本当にありがとう！！ございました。とにかく、生徒の「姿勢」というものを気持ち良く感じた文化祭でした。
- どのクラスの発表も素晴らしかったです。1年生は初めての文化祭にもかかわらず、よくまとまっていたのが印象的でした。3年生になるとさすが！！男子の低い声と女子の高い声の差がはっきり曲に現れ、美しさに引き込まれました。クラスの団結力、仲の良さが感じられました。
あと、保護者のコーラスがすごく良かったです。なんだか、懐かしいような…。大人になってみんなが集まって一つの事を創り上げる機会がないので羨ましい気がしました。来年は私も参加したいです。
- 中学校最後の文化祭、美術の課題にも大変熱心に取り組んでいました。合唱では選曲係となり始めから張り切って早朝の練習も励んでいました。(中略)当日の発表では大変声も大きくとてもまとまりのあるものでわが子がいるクラスであることを省いても素晴らしい発表だったと思いました。賞の名前が変わったことで戸惑いもありましたが、最優秀賞を逃した際には悔し涙を流して大変驚きました。試合で負けても決して泣くことはありませんでしたので…。終わってから中庭で涙で大合唱をしたと聞きました。とても良い経験となったことと思います。本当にありがとうございました。
また、この度初めてのPTAの方の合唱をステージで拝見させていただきましたが、先生方や保護者の方々が同じ場に参加するということは一体感が生まれ大変素晴らしいことだと思いました。心温まる思いでした。これからも続いていきますように。体育祭に引き続き感動させていただきました。ありがとうございました。
- 今回初めて文化祭を1日通して見させてもらいました。どの発表も素晴らしく、一日があっという間でした。3年生は勿論、1年生も2年生もどのクラスの合唱もとても良かったです。皆、一生懸命練習したんだろうなと感じました。
今年からのPTA合唱もとても良かったです。もっと聴きたいと思ったくらいです。来年はもう1曲お願いしたいです。科学部も活動内容が分かりやすく皆楽しそうに活動しているのが伝わってきました。みみずく学級と音楽部の発表は特に感動しました。涙が出ました。
今回いろんな発表を見ることができ、瀬野川東中学校は本当にいい中学校だなあと感じました。また、来年も楽しみにしています。

* 大変多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。広い体育館にもかかわらず椅子の数が不足してたくさんの方々が立ち見となりご迷惑をおかけいたしました。